



Vente de pizzas au profit du collège Gérard Philipe

publié le 11/03/2019

Chers parents,

L'an dernier, le Conseil Local FCPE du Collège Gérard Philipe a organisé une vente de pizzas dont les bénéfices ont permis au collège d'acheter un banc pour les élèves.

Toujours dans l'optique de participer aux besoins financiers du Collège pour les sorties qu'il organise, les achats de matériels ou mobilier, etc. Nous vous proposons une nouvelle vente de pizzas.

A cet effet, vous trouverez ci-joint **un bon de commande, à nous retourner accompagné de votre règlement par chèque à l'ordre du Conseil Local FCPE Gérard Philipe, au plus tard pour le lundi 25 mars 2019**.

Une urne est mise à la disposition des élèves, au SECRETARIAT, afin d'y déposer les bons de commandes et règlements.

La livraison des pizzas se fera dans les locaux du Collège Gérard Philipe le Vendredi 5 avril 2019 entre 15h30 et 17h30.

Les commandes seront remises contre le « coupon à garder » figurant sur le bon de commande.

Nous comptons vivement sur votre participation pour le succès de cette opération, et nous vous en remercions par avance.

Ce sont vos enfants qui en seront bénéficiaires !

Cordialement.

Le Conseil Local FCPE

du Collège Gérard Philipe

Document joint

 [Bon de commande](#) (PDF de 370.6 ko)